



García-Page y José Luis Blanco firmaron un compromiso público para dotar a Azuqueca del segundo Centro de Salud cuyas obras paró Cospedal.

## García-Page construirá el segundo Centro de Salud de Azuqueca si es presidente

Ha firmado un compromiso con el candidato socialista a la Alcaldía, José Luis Blanco, para recuperar el edificio y retomar las obras paradas por Cospedal

Azuqueca de Henares tendrá un segundo Centro de Salud si Emiliano García-Page es presidente de Castilla-La Mancha. Así se establece en el compromiso que han firmado el propio García-Page y el candidato a la Alcaldía de Azuqueca por el PSOE, José Luis Blanco, en un acto público al que asistieron más de trescientas personas. "Con la Sanidad no se juega. No es de recibo que Azuqueca sea la única población de más de 20.000 habitantes de toda Castilla-La Mancha que no cuenta, al menos, con dos centros de salud", afirmó García-Page, al tiempo que se comprometió a "poner remedio a esta injusta situación si soy presidente de

Castilla-La Mancha, para que Azuqueca tenga la Sanidad que necesita y merece".

### Un polígono industrial que genere empleo y más políticas sociales

Por su parte, José Luis Blanco se comprometió a conseguir que Azuqueca cuente con un nuevo polígono industrial "que atraiga empresas y genere oportunidades de empleo para Azuqueca y toda su comarca". "Si no lo tenemos todavía, es porque Cospedal se ha negado a ello", afirmó y señaló que en la próxima legislatura "será una realidad, porque contaremos con la ayuda de Emiliano García-Page".

Asimismo, Blanco ha señalado que en la próxima legislatura el equipo que encabeza "mantendrá el compromiso inequívoco con la ciudadanía que hemos tenido hasta ahora, poniendo a las personas en el centro de todas las políticas y garantizando que sean atendidas de manera individualizada y preservando su anonimato y su dignidad". "Azuqueca es una referencia a nivel regional y nacional en aplicación de políticas sociales, algo muy meritorio cuando, además, lo hemos hecho superando las trabas del Gobierno regional", señala Blanco, que añade que "mantendré y reforzaré ese compromiso si la ciudadanía me da su apoyo".

## POLÍTICAS EN LAS QUE AZUQUECA ES REFERENTE

### > Infancia

Azuqueca fue el primer municipio en abrir los comedores escolares para garantizar el derecho de alimentación de la infancia. Está a la cabeza de la región en número de plazas públicas de Escuelas Infantiles y, junto con Madrid, es el único municipio de todo el país que cuenta con un programa de atención psicológica a menores víctimas de violencia de género.

### > Atención social

El municipio destina más de un millón de euros al año a una Estrategia Municipal contra la Pobreza y la Exclusión Social, a través de la que los Servicios Sociales municipales se coordinan con las organizaciones de atención social del municipio. Es la localidad de Castilla-La Mancha donde se ha hecho el mayor plan municipal de empleo para desempleados de larga duración y el Ayuntamiento se encarga de que a ninguna familia se le corte la luz o el gas durante el invierno.

### > Economía y fiscalidad

Azuqueca es el municipio del Corredor del Henares con una presión fiscal más baja. De hecho, un familia de Guadalajara paga al año en impuestos 300 euros más que una de Azuqueca. Ningún municipio de su tamaño de la región tiene menos deuda por habitante y paga a los proveedores antes que el resto de municipios de la provincia.

## Cospedal impide el acceso al Centro de Ocio a trabajadores municipales

Cospedal realizó el 8 de mayo en Azuqueca un acto electoral en el Centro de Ocio Río Henares. El edificio fue rodeado por la Guardia Civil, que recibió órdenes del subdelegado del Gobierno (que también es presidente del PP en la provincia) de impedir el acceso a cualquier parte del edificio, excepto a la cafetería, a todo el que no fuera militante del PP y estuviera invitado al acto. Tal es así, que trabajadores municipales y usuarios del taller de memoria, que se imparte en el centro, tuvieron dificultades para entrar al edificio.

## El PSOE denunciará al PP por insinuar que tras el ataque a su sede están los socialistas

Lamentan la "campana sucia" a la que está recurriendo el PP y advierten que se querrellarán contra cualquier ataque personal que inventen en el futuro

El PSOE denunciará al PP de Azuqueca ante la Fiscalía y ante la Junta Electoral por insinuar en declaraciones a los medios de comunicación que los socialistas están detrás del ataque a su sede. Así lo ha afirmado el secretario de Organización del PSOE azudense, Juan Pablo Román, que ha afirmado no tolerar más "el victimismo del PP, que está haciendo una campaña de mentiras y ataques personales a candidatos y familias y encima quieren pasar por víctimas". "No estamos dispuestos a consentir un atropello más de un grupo de personas que han demostrado ya en el pasado que son capaces de inventar cualquier cosa cuando ven que la ciudadanía les da la es-

palda", ha afirmado Román, al tiempo que ha advertido de que "cualquier mentira o infundio que tenga previsto lanzar el PP contra los integrantes del PSOE o sus familias contará con la correspondiente querrela, porque el tiempo de la carta blanca para los insultos se ha acabado".

### Continúan los infundios con la denuncia del PP

Entre los asuntos con los que el PP está ensuciando la campaña, los socialistas citan "los infundios relacionados con la denuncia mentirosa del PP". En este sentido, aseguran que, pese a los intentos de los populares de afirmar que no se les permite

acceso a la documentación, "toda ha sido remitida al juzgado y a toda se ha permitido el acceso al PP". Asimismo, insisten en que el Ayuntamiento cuenta con un protocolo para garantizar el acceso a la documentación de la oposición. "Actuamos con transparencia, porque no hay nada que ocultar. No como el PP, que allá donde gobierna impide a la oposición hacer su labor". También explican que, cuando se registra una solicitud de información, ya sea de un partido político o de la ciudadanía, ésta no llega a Alcaldía directamente, sino que se deriva al área de gestión correspondiente, que es quien da respuesta a la misma".